

## Carnaval à la maternelle



**DÉFILÉ.** Les enfants et les parents ont traversé le village avant de rejoindre la salle polyvalente et les bonnes crêpes.

La grippe a quelque peu éclairci les rangs de l'école maternelle du RPI Franchesse-Saint-Plaisir à l'heure du carnaval. Ils étaient vingt et un tout de même à s'être grimés et à avoir revêtu un costume de pitre ou de princesse, lorsque l'encadrement scolaire, la maîtresse, Elodie Salat et les deux ATSEM (Agent territorial spécialisé des écoles maternelles), Sabine Crétois et Sabrina Lamy, ont

promené ce petit monde dans les rues de Franchesse, rejoint par les parents et amis de l'Amicale laïque. Le parcours s'est achevé dans la salle polyvalente où les petits ont dansé sur des rythmes sud-américains. Très applaudis, ils avaient bien gagné le droit de se restaurer et, grâce au dévouement des membres de l'amicale, la présidente Françoise Guillemot en tête. ■